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　　非常感謝所有會員夥伴，對會務團隊的支持和肯定。過去三年來，鉅輝擔任

新北市教師會第十屆／新北教產第四屆副理事長，同時主責專發部各項業務。我

真心感謝夥伴們的信賴，也很驕傲的說，跟著會務團隊一起努力，盡力達成會員

對組織的期望。未來，鉅輝仍願意秉持服務的初衷，與夥伴們攜手並肩，共同前

進。

　　在這個快速變化和充滿挑戰的時代，無論是做為教師法授權的法定代表，還

是最新的校事會議派出代表，教師會的角色變得愈發重要。擔任副理事長的我，

持續致力於為全市的教師們爭取更好的工作條件和福利待遇，並提供更多的專業

發展機會，讓每一位教師都能夠充分展示自己的才華和熱情。

　　過去的日子裡，年金制度改革一直是我們教師會關注的焦點，因為教育工作

者是社會的基石，我們當然可以在退休後得到應有的尊重和照顧。因此，我們積

極倡導公平和可永續的年金制度。在未來，我們仍會繼續爭取應發回已退休夥伴

應得的年資補償金，以符應公平原則。此外，我們也將積極推動合理所得替代率

的訴求及退撫水庫的持續撥補，以守護夥伴未來的生活，確保夥伴們的退休福利

得到應有的保障，並提供穩定可靠的經濟支援。

　　另一個影響夥伴重要權益的議題是教師法的修法。教師法是保障教育工作者

權益和維護教育品質的重要法律依據。但面對變遷快速頻繁的社會，我們也必須

與時俱進，確保自己在教育場域的專業及不可替代性。教師法雖然經歷十四次的

修法，但還是可能有未能貼近教學實務之處，我們期待教師法能夠更有效應對現

實挑戰，充分保護教師的專業權益。所以教師法修法並非只是一時興起，需要我

們共同持續關注。我衷心希望每一位教育夥伴都能對這個議題，做更深度了解並

給予組織支援。讓我們攜手合作，為未來職涯鋪平道路，建立更公平、公正和激

勵性的教育環境。

　　除了關注教師法的修法，我們組織也將持續致力於提升教師的專業素養。我

們將舉辦各種專業研習和交流平台，讓教師們能夠不斷學習和成長。透過這些活

動，我們可以不斷更新知識，提升教學技能，並與同行分享經驗，共同進步。

　　鉅輝很榮幸，能在新屆次的改選中，繼續擔任社團法人新北市教師會第十一

屆／新北市教育人員產業工會第五屆理事。我將竭盡全力履行我的責任，為教師

會和教育現場做出積極的貢獻。再次感謝各位夥伴對我的支持和信任，我深感榮

幸能夠擔任這個重要職位，期待與夥伴攜手，共同創造美好的教育未來。

讓我們持續為教師專業及教師權益攜手前行
文◎副理事長 張鉅輝


